



La Usal convoca un certamen para la divulgación de investigaciones

E. A. S.
SALAMANCA

El Espacio de Cultura Científica de la Universidad de Salamanca ha convocado el I Certamen de Divulgación Científica sobre Trabajos de Investigación de Estudiantes de Máster y Doctorado, con el que pretende estimular la producción de material divulgativo que haga llegar, tanto a la comunidad universitaria como a la sociedad en general, los avances en investigación en diferentes ramas del conocimiento.

Podrán participar los estudiantes de máster y doctorado matriculados en la Usal, que deberán presentar trabajos originales en formato póster, a través de un pdf, e incluidos en las ramas de Artes y Humanidades, Ciencias, Ciencias de la Salud, Ciencias Sociales y Jurídicas e Ingeniería y Arquitectura. Se valorará la utilización de un lenguaje comprensible y claro.

El plazo de presentación de trabajos estará abierto entre los días 7 y 15. Se concederán cinco premios de 300 euros y diploma honorífico, uno por cada rama de conocimiento. ■